

「第一幼稚園」

ステージに見事な7段飾りが飾られていました。3月1日に「ひなまつり」行事を予定。年長組のみんなどの写真撮影後、おひな様の前でおひな様のように可愛い子ども達に聞きました。



年長組が元気に笑顔で

- ・小山ゆうみさんは元気に「おひな様に病気をしないようにお願いしました」
- ・松村なぎささん「きれいです」
- ・濱崎みわさん「可愛いです」
- ・岩下あみずさん「着物、模様、きれいです」としっかり観察。
- ・斉藤けいじゅんさん「道具が楽しい」
- ・渡邊とらのすけさん「内裏様(男雛)が格好いい」
- ・鍋島れおさん「男雛の刀が格好いい」
- ・中山にこさん「お内裏様が格好いい」
- ・塩田ちあきさん「5人ばやしが格好いい」「笛とたいこも格好いい」
- ・荒木ひまりさんからは「今日はおひな様といっしょに写真を撮ってもらってうれしいです」の言葉。「ありがとう!」

「浄法たから保育園」



各クラス毎に「マイおひな様」を作製。可愛い手に持って写真撮影。家族の喜ぶ笑顔が見えますね。2月22日撮影



お家に持って帰るのが楽しみです



小さい写真でごめんね



上手にできたね

「雁回まこと保育園」

3月1日 ステージのおひな様と一緒に歌や手遊びを楽しみました。



「これ、私が作ったおひな様」



「春ですね」「春ですよ」



大きな声で「あかりをつけましょぼんぼりに……」